

## **Soeben Wohnungsbrand in Hessisch Oldendorf gemeldet**

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 07. Dezember 2014 um 21:51 Uhr

---

### **Es handelt sich um einen Zimmerbrand (mit Update) Heute Abend: Feueralarm in Hessisch Oldendorf**

Sonntag 7. Dezember 2014 - **Hessisch Oldendorf (wbn). Feueralarm in Hessisch Oldendorf.**

Es wurde am heutigen Abend nach 21 Uhr ein Wohnungsbrand im Sonnenbrink gemeldet. Wie inzwischen zu erfahren war, hatte eine Adventskerze, die im Fenster stand, den Vorhang erfasst und in Brand gesetzt.

Fortsetzung von Seite 1

Das Feuer konnte rasch gelöscht werden ohne dass ein größerer Schaden entstanden ist. Es wurde auch keine Person verletzt. Die Feuerwehr von Hessisch Oldendorf ist inzwischen wieder abgezogen. Dies gibt zum Anlass besondere Vorsicht bei offenem Feuer walten zu lassen. Die Grundregel gilt: Niemals Kerzen unbeaufsichtigt im Zimmer lassen. Sonst hat die feierliche Adventsstimmung einen unverhältnismässigen Preis!